
１ 

 

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：山根 宏夫 
■事務所：〒358-0023入間市扇台 3-3-7ハイツ斎竹 101号 

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788  
Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570地区ガバナー：中井 眞一郎 
■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三 
■ 例会日：木曜日 12：30～13：30 
■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 
 Tel.04-2963-1111 

2013-14 年度 RＩテーマ 

第４３号 ２８１３回例会 ２０１４年 ５月１５日（木） 

●●●会長の時間 友野政彦会長 

ワールドカップの代表メンバーが発表されま

した。ベテランＦＷの大久保選手が再び代表入り

して話題になっていますが、昨年のＪリーグ得点

王で今年も好調を維持しておりサプライズとは言

えません。個人的には中村憲剛選手の落選が意外

でした。ともあれ来月 12日にブラジルで開幕しま

す。日本代表の活躍を期待しましょう。 

さて、話題は変わりますが以前関西出身の友人

に「東京で食べるうどんはつゆが真っ黒で旨くな

い」と言われたことがありました。これに対し、

東京ではうどんは言わば病人食という扱いであり、

蕎麦を食べるべきである旨言い蕎麦店に連れて行

った記憶があります。都内の蕎麦店で老舗・名店

と言われる店は、火事からの再建が待たれる「か

んだやぶそば」を初め、麻布十番の更科、室町砂

場、並木藪蕎麦・・・等沢山ありますがうどん店

のそれは知りません。また同じ炭水化物であって

も蕎麦の方が健康的でもあります。それは「グリ

セミック・インデックス」においてうどん 85に対

し蕎麦 54という数値に表れています。グリセミッ

ク・インデックスとは炭水化物 50グラムを摂取し

た際の血糖値上昇の度合いを、ブドウ糖を 100と

したときの相対値です。他ではパン 95・白米 88・

コーンフレーク 75・パスタ 65・玄米 55となって

います。しかし蕎麦は材料費がうどんの 3倍から

4 倍しますので同じ値段でいただくことは難しい

でしょう。 

また蕎麦には出汁の効いた濃厚なそばつゆも欠か

せません。そして無形文化遺産に登録された和食

のベースを構成するのは出汁のうま味です。甘

味・酸味・塩味・苦味のどれとも違う第五の味覚

であるうま味成分が発見されたのは 1908 年のこ

とです。東京帝国大学の池田菊苗博士により、昆

布だしの成分がアミノ酸の一種であるグルタミン

酸であることが突き止められました。その翌年、

実業家・鈴木三郎助が池田博士の研究に基づいて、

家庭で使いやすいようにグルタミン酸とナトリウ

ムを結合させたものを商品化しました。これが世

界初のうま味調味料「味の素」です。 

とことで来年その味の素社はパキスタンに進出し

ます。これで同社は人口 1億人以上のすべての国

で食品事業を展開することになりました。パキス

タンなどのイスラム圏においては「ハラル認証」

の取得が不可欠となります。「ハラル認証」とはイ

スラム教が禁じる豚肉やアルコールを使わずに製

造された、戒律に沿った製品であることの認証で

す。同社は既に認証を取得済みですが、実は 00

年にインドネシア向け「味の素」の生産工程で豚

肉由来の素材を使ったとして社会的批判を浴びた

経験があり、イスラム圏の事業の難しさを知って

います。現在パキスタンのうま味調味料シェアの

9 割を占めるのは安価な中国産であり、その牙城

を崩すのは容易ではないでしょう。うま味調味料

の元祖の実力が問われます。 

 

●幹事報告 滝沢文夫副幹事 

特にございませんが、5月 16日のクラブ奉仕の

家庭集会には多くの方の出席をお願いします。 

 

●委員長報告 

プログラム委員会 晝間和弘委員長 

来週の移動例会は席にまだ余裕がありますので

是非、ご参加宜しくお願いいたします。 

地域発展委員会 大野賢次委員長 

防犯カメラのステッカーを二ヵ所に設置いたし

ました。又、最終例会の内容を本日回覧いたしま

したのでご覧になってください。 
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＜山歩き＞ 加藤国夫会員 

趣味とは、好奇心からの延長

線上にあるものと思いますが、

私は、生れも育ちも山ですから、

自然と山歩きに入り易かったの

だろうと思っております。山に

は人知れず不思議な魅力がある

もので、今の飯能市からはさほ

ど遠うくもなし、手軽に歩けた

ハイキングコースでしたが周囲を一望できる場所

があると聞き、握り飯と水筒を片手に、一時間ほ

ど登ったところで、見晴らしの良い場所で休みを

取ることにした。そこからの視線の先には霞を帯

びた墨絵を見ている様な雰囲気に包まれ、しばし

何も考える事もなく身を横たえているうちに、心

も全身も癒されて行くそんな山に魅力に取りつか

れ、二ケ月に一度ぐらいの割合で山歩きを重ねて

いくようになった。あるとき駅構内の案内板の片

隅に残雪が残る谷川岳の一枚の写真を見つけ、無

性に登ってみたくなり、なけなしの金をたたいて

本格的に登山装備を整え、山の虜となっていった。 

丹沢山系では「わらじ」をはき、沢登りにと夢

中になり、5 メータそこそこの滝に出くわし高巻

きするつもり登り始めて間もなく、足を滑らし滝

つぼの脇のたまり水に落ちた瞬間。飛び出した魚

体に目を奪われた。そこで覚えたのが渓流釣りに

と出会い。そんな中、昭和 33～34年に入間市（武

蔵町）に、地元、近隣からなる山愛好者で作る「あ

すなろ山の会」が活動していることを聞き、誘わ

れるままお世話になった。当時はハイキング程度

の山歩きが多かったようでした。強く印象に残る

のは。上高地から入り徳沢―唐沢でキャンプを張

り、穂高縦走を試みたのが、仲間の一人が腹痛で

ダウン、帰りには新調した靴の為、足がまめに見

舞われ、履き捨てられた藁草履を履き下山したの

が今でも脳裏に深く刻む事となった。 

昭和 30年代はまだ日々の生活にも余裕はなく、

特に母子寮で生活を営む子供たちを励ましてあげ

たいと願いボランテアで春日町付近にあった豊水

寮と、丸広西側付近に母子寮があり、そこの児童、

生徒を引率し奥多摩氷川キャンプ場でのキャンプ

ファイヤーを囲み子供たちと一緒に楽しんだ思い

出が、記憶に残る青春のひとコマである。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 忽滑谷明副ＳＡＡ 

加藤国夫君～13,14 日増強各委員会、家庭集会に

出席いただいた方お疲れ様でした。滝沢文夫君～

西山幹事次席のため代役を務めさせて頂きます。

忽滑谷明君～来週のロータリー美術館に女房のみ

参加いたします宜しくお願いします。晝間和弘君

～諸井会員、加藤会員卓話楽しみにしております

宜しくお願い致します。山岸義弘君～早退します。 

本日\5,000 累計\840,200 

 

＜釣り・鶏・犬・射撃＞ 諸井克彦会員 

私の道楽は年齢と銭

回りでかわってきました。

師匠とか先生とか匠は居

ません。しかしながら小

名人は多々居られました。 

 

釣＝渓流釣と鮎釣にハマ

リ、その中には釣名

人・釣天狗がゾロゾロ居ました。渓流釣は夜

明けと同時に始めますので、暗いうちから山

に入り準備をします。鮎釣は夏。昼間の渓流

で十人二十色ぐらいの仕掛けに個性が有りま

す。ダイワ釣具メーカーによる全日本トーナ

メントが関東近辺の川で行われます。 

鶏＝日本のニワトリで専門は軍鶏です。体重は 5k

～6k,体長は 70cm～90ｃｍ位の大型で、気が

強く人に向かって来るのもおり、手におえな

いものもいます。でも鶏はトリ、飲み水や餌、

内外の寄生虫に弱く目が離せません。 

仲間は餌代が安いのか平均三十羽前後飼育し

ています。日本愛玩鶏協会の他幾つか協会が

あり、秋には各地で大会が開かれます。 

犬＝猟犬が専門で鳥猟犬と獣猟犬とでは、其々訓

練が違います。東西の予選を勝ち抜き、富士

山の朝霧高原で全国大会が行われます。時期

は変わりますが、品評会も有り品評会用の犬

は猟は出来ません。色・形だけで全日本狩猟

倶楽部が開きます。 

射撃=ライフル銃・散弾銃・エアーライフル銃があ

り、ライフルとエアーライフルは止まってい

る的を撃ちます。散弾銃は動く的を暗夜に霜

が降るがごとく引き金を引いて撃ちます。

指・心・目を一つにして引き金を引く散弾銃

はスキートとトラプッとの二つの競技があり、

オリンピック候補とは別に各種の全国大会が

あります。私はスキート射撃でした。 

 

＜出席報告＞ 木下登出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 25名 65.8％ 82.5% 

事前欠席連絡 8名 

 

 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 170 

② 石巻災害ボランティアセンター事業報告書 

③ 姉妹・友好クラブ名一覧表 

④ 入間市民チャリティーゴルフ大会ご案内 

⑤ 防犯カメラ寄贈写真 

⑥ 他クラブ週報 

⑦ 6/26友野年度最終例会出欠表 

⑧ 週報 42号 

■■■会員卓話(趣味の話)■■■ 


